

## TERABAK –KABARET

Pour la première fois, l'association A.D.E. organisait en décembre, une soirée au Parvis scène nationale de Tarbes Ibos : le spectacle proposé était le cirque Terabak de KIEV.

Nous nous retrouvâmes tous au balcon

Car le bas était occupé par la piste du cirque , ainsi qu'un groupe musical, les fameuses dakh daughters.

Pourquoi fameuses ?



Simplement parce que ces 5 jeunes femmes plutôt jolies nous donnèrent à entendre tout au long de la soirée, tantôt du rock échevelé, loufoque, tantôt du reggae, tantôt des balades.

Bref,

une ambiance survoltée convenant aux exercices de force, de souplesse, d'agilité présentés les uns après les autres.

Le **monocycliste faisant du trampoline** fut renversant de facilité et d'application avec ses pirouettes incessantes, vélo collé aux pieds.



Les **tours de cartes** furent bluffants, avec un zeste de maladresse... volontairement provoquée par l'artiste.

Le **mât chinois avec pluie de paillettes** nous donna en spectacle une jeune femme hyper tonique pour réaliser ses descentes ou ses montées, se tenant par une cuisse, un bras, un ventre ....

Les **contorsions** et les chutes contrôlées du clown autour du plongeur de piscine nous mirent en émoi.



Les **tours de force** des 2 trapézistes, juste noués à un barreau par le pli des jambes de l'homme nous transportèrent.

Le cirque véhicule des valeurs d'humanité,  
de performance  
et de poésie tout à la fois.

L'association A.D.E. a participé à sa manière à préserver le monde artistique si particulier du Cirque.